

Claude Brohée est l'un des premiers à avoir collaboré à notre projet de Mémoire sur les Forges de Clabecq. Son témoignage filmé peut d'ailleurs être vu sur ce site. Après coup, il aurait souhaité ajouter bien des choses à ce qu'il a dit. Aussi, a-t-il pris la plume pour mettre par écrit ce qui s'apparente un peu à ses mémoires d'ingénieur. Avec la verve qui le caractérise et son franc parlé, il nous livre une opinion sans concession des dernières années de l'usine. Ce témoignage n'engage bien sûr que lui. Quoi qu'il en soit, il soulève un petit coin du voile, ce qui nous permet d'entrevoir de l'intérieur comment les choses se passaient également dans les hautes sphères de l'usine.

« La division des hauts-fourneaux des Forges de Clabecq a été toute ma vie pendant près de 30 ans ! (1961-1990) » est la première partie de son témoignage écrit.

Le plus grand désir de l'auteur est que ce témoignage fasse réagir d'autres acteurs afin qu'ils livrent à leur tour leur propre opinion. N'hésitez donc pas à nous faire part de vos réactions.

Consultez également le second témoignage de Claude Brohée :

« [La modernisation des hauts-fourneaux à partir de 1996. Amélioration des performances. Comparaison avec les hauts-fourneaux belges et européens](#) » .